

PwC Plus Article

By PwC Deutschland | 10. Januar 2024

# Auf ein Watt Blog: Konzessionen (Teil 17): BGH in Sachen „Fernwärme Stuttgart“ – Beginn der Ausschreibungspflicht für Wegerechte in der Wärmeversorgung?

**Der Bundesgerichtshof (BGH) hat in einem Urteil vom 5. Dezember 2023 über einen Rechtsstreit zwischen der Stadt Stuttgart und der EnBW Energie Baden-Württemberg AG (EnBW) entschieden, der die Fernwärmeversorgung in der Landeshauptstadt betrifft.**

## Schlagwörter

Energieversorgungsunternehmen, Energiewirtschaftsgesetz (EnWG), Fernwärme, Konzession, Konzessionsvertrag, Wettbewerb

## Themen

Public Services

## Kontakt



**Folker Trepte**

München

[folker.trepte@pwc.com](mailto:folker.trepte@pwc.com)



**Peter Mussaeus**

Düsseldorf

[peter.mussaeus@pwc.com](mailto:peter.mussaeus@pwc.com)

## Content Type(s)

Blog Post

## Verfasser

PwC Deutschland